



[Accueil](#) > [Agenda](#) > [Colloques](#)

## Appel À communication pour le colloque international "Negotiating Waters: Seas, Oceans and the Anglophone World"

---



logo ILCEA4

Appel À propositions, Colloque  
du 12 juin 2017 au 15 octobre 2017  
Université Grenoble Alpes  
Université de Terre-Neuve

**En collaboration avec la Memorial University of Newfoundland (Canada), l'Université Grenoble Alpes et l'Université de Terre-Neuve sur les mers et les océans dans le monde anglophone colonial et postcolonial.**

*In close collaboration with Memorial University of Newfoundland (Canada), the University of Grenoble Alpes and the University of Terre-Neuve on seas and oceans in the Colonial and Postcolonial World. In the history of human migration, entire communities have been displaced to foreign lands and undergo identity, cultural and literary transformations. Deleuze and Guattari once wrote that the sea is nevertheless a space that humans attempt to striate, transform and submit to the land. As a result, seas and oceans have shaped (navigation, exploration, cartography), international (maritime law), identity (insularity) and literary issues (survival narratives).*

*We encourage proposals from scholars in all disciplines: History, Literature, Environment Studies, Images, and Visual Arts.*

*Deadline for abstracts (300 words) and bio: **October 15th 2017***

Ce colloque sera consacré à la manière dont les mers et les océans façonnent et refaçonnent les identités et redéfinissent le concept de nation. Dans l'histoire des migrations, de nombreuses communautés ont été contraintes de partir pour vivre dans un pays étranger et endurer des transformations identitaires, culturelles et littéraires. De leur côté, il reste un espace que les êtres humains ont tenté de maîtriser, de transformer et de subordonner à la terre. Par ses domaines politique (récits d'exploration, cartographie), international (droit maritime), identitaire (insularité) et

Nous acceptons avec plaisir les propositions dans tous les domaines, notamment l'histoire, la littérature, etc.

Délaï pour envoyer les propositions (300 mots), accompagnées d'une notice biographique : **15 octobre 2017**

## Pour en savoir plus

> Contacts : [André Dodeman](#) et [Nancy Pedri](#)

Mis à jour le 12 juin 2017

### À télécharger

#### [L'appel à communication](#)

(version anglaise)

#### [L'appel à communication](#)

(version française)

### Infos +

#### Lieu :

Université Grenoble Alpes  
Université de Terre-Neuve,  
Canada (MUN)

#### Responsable de l'événement

:

[André Dodeman](#)

### PARTENAIRES

[Memorial University of  
Newfoundland \(Canada\)](#)

### Les archives

[Séminaires](#)

[Colloques](#)

[Conférences](#)

[Journées d'étude](#)

[Autres événements](#)